

Swiss Volley Région Genève
69^{ème} Assemblée Générale Ordinaire
Procès-Verbal

Date Mercredi 20 septembre 2023

Lieu : Buvette école Aimée-Stitelmann, Plan-les-Ouates

Heure : 20h00

Présents :

Clubs membres et associations :

Avully	Mme Véronique Schiffer Mme Valérie Musy
Chênois Genève Volleyball	M. Benoît Selamin
VBC Ferney-Prévessin Genève Volley	M. Gérard Zollet Mme Zeynep Bartu M. Sébastien De Krahe
VBC Lancy	Mme Jolanda Flück M. Patrick Andrié
Meyrin VBC	Mme Corine Schopfer M. Steve Gueugnon
PEPS	M. Pierrot Bellardi
Plan-les-Ouates (PLO)	Mme Nicole Garnier M. Jean-Christophe Pégatoquet
Servette Star-Onex VBC	M. Erik Simonin
Vernier Volley	Mme Sentha Laurent Mme Laetitia Ruffieux

Comité et employés de SVRG :

M. Sébastien Ruffieux, président
M. Olivier Chabot, vice-président
M. Michel Georgiou, administrateur
M. Jérôme Zanus-Fortès, trésorier
M. Christian Felgenhauer, président CRA
M. Eric Métral, président CRB
Mme Virginia Baudino, membre du comité
M. Jean-Baptiste Blazy, responsable des compétitions
M. Yeans Acea Bernal, entraîneur cantonal
Mme Natalina Ruffieux, secrétaire

Invités :

Mme Sophie Bleich, présidente de la commission de recours
M. Xin Liu, président du club UIT
M. Alain Pauly, secrétaire du club UIT
Mme Noémie Schürmann, Special Olympics
M. Bernard Hominal, vice-président de Swiss Volley
M. Luca Balduzzi, employé Swiss Volley

Excusés :

M. Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat
Mme Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative et Maire de Genève
M. Frédéric Renevey, président Fond cantonal d'aide aux sports
M. Gilbert Vonlanthen, président de l'Association des Communes genevoises
M. Jérôme Godeau, président du comité d'organisation de la Coupe Fred Fellay
M. Yann Fischer, responsable éducation physique DIP
Mme Nora Willi, présidente de Swiss Volley
M. Philippe Saxer, directeur de Swiss Volley
Mme Anne-Sylvie Monnet, membre du bureau de Swiss Volley
M. Denis Gredig, président CRC
M. Dominique Wohlwend, président CRR
M. Alexandre Bayat, président Chênex Sports
M. Thierry Lugeon, président VBC Étoile-Genève
Mme Amandine Oestreicher, BVC Vernier Genève
M. Jacques L'Huillier, VBC Veyrier
M. Michel Gomez, président Viry VB
M. Martin Büschlen, membre d'Honneur
Mme Ursula Dubler, membre d'Honneur
M. Daniel Genecand, membre d'Honneur
Mme Marina Gisiger, membre d'Honneur
Mme Danièle Ittah, membre d'Honneur
M. Michel Menetrey, membre d'Honneur
M. François Schell, membre d'Honneur
M. Friedrich Schweigert, membre d'Honneur

Absents:

CERN
SNVB

Le président de Swiss Volley Région Genève (SVRG), Sébastien Ruffieux, prend la parole à 20h10 et ouvre la séance.

Il souhaite la bienvenue à :

- M. Bernard Hominal
- M. Luca Balduzzi
- Aux représentants des clubs
- Mme Noémie Schürmann

Le président nomme les personnes excusées.

Il remercie les membres du VBC Plan-les-Ouates (PLO) pour l'organisation de cette assemblée générale.

Le président demande à l'assemblée de bien vouloir se lever afin d'observer une minute de silence suite aux décès durant la saison de MM. Francis Crocco, ancien président de la CRA et arbitre et Louis Guerrero, président de l'association des anciens volleyeurs et entraîneur.

Appel des membres

Appel effectué grâce à la feuille de présences.

10 clubs sont représentés, totalisant 16 voix. La majorité est fixée à 9 voix.

Election des scrutateurs

L'assemblée décide à l'unanimité de ne pas nommer de scrutateurs au vu du nombre de personnes présentes.

Approbation du PV de la 68^e Assemblée Générale Ordinaire du 21 septembre 2022

Pas de question, ni de remarque. Le PV est approuvé à l'unanimité.

Présentation de Swiss Volley

Le Vice-président de SwissVolley, M. Bernard Hominal, prend la parole et remercie le président pour son travail ainsi que le travail des bénévoles. Il annonce qu'en Suisse, il y a plus de 50'000 licenciés ce qui correspond à la plus grande fédération sportive. Il revient sur les résultats des équipes suisses féminine et masculine pour les

championnats d'Europe. De plus, M. Bernard Hominal annonce que deux joueurs de beachvolley genevois ont été élus MVP, Kymoé Chavaz en U15 et Joosep Kùrik en U17. Il annonce qu'à la fin de l'année 2024, Nora Willy et lui quitteront Swiss Volley.

Présentation par M. Luca Balduzzi, responsable du développement des clubs et des associations : il explique le projet (Revitalisation) et concepts pour les prochaines années. Il présente aussi le Swiss sport integrity. Luca Balduzzi annonce que ce sera sa dernière AG car il quittera Swiss Volley à la fin septembre pour se consacrer à son premier métier qui est l'enseignement. M. Sébastien Ruffieux lui souhaite le meilleur pour la suite et le remercie chaleureusement pour toute l'aide qu'il a apportée à SVRG.

Présentation de Mme Noémie Schürmann

SR explique qu'au mois de juin dernier, le club de Lyon Azul est venu faire une initiation de volley assis. Les joueurs.euse.s ont joué un match contre des personnes qui désiraient s'initier à ce sport. Le président annonce que SVRG a la volonté de développer ce sport. Marjorie Chanzy, secrétaire du Chênois, s'occupe de créer une équipe de volley assis.

Sébastien Ruffieux donne la parole à Noémie Schürmann, qui fait partie de la fondation Spécial Olympics et qui est responsable pour le sport inclusif sur le canton de Genève.

Noémie Schürmann explique que l'objectif 2023-2025 est la mise en place du projet Unified. Ce projet consiste à sensibiliser et accompagner les structures sportives genevoises pour qu'elles puissent accueillir les personnes en situation de handicap et à labéliser les clubs et événements sportifs inclusifs. Pour ce faire, la fondation aide à trouver des possibilités d'entraînement pour toutes les personnes en situation de handicap.

Rapport du Président

Sébastien Ruffieux annonce que son rapport d'activité sera sur le site SVRG dès ce soir. Il est fier des résultats obtenus par les équipes genevoises.

- L'équipe de LNA du Chênois est vainqueur de la coupe suisse
- Participation aux play-offs pour l'équipe de LNA du Genève Volley
- L'équipe de 1^{ère} ligue féminine de SSO, championne de Suisse, est promue en LNB
- L'équipe de 2^{ème} ligue masculine du Chênois est promue en 1^{ère} ligue.
- L'équipe des SAR garçons est championne suisse

En beachvolley :

- Kymoé Chavaz et Alexis Racovita, champions suisses U15
- Joosep Kurik et son partenaire bâlois, champions suisses U17

Le Président félicite Joosep Kùrik et Kymoé Chavaz pour avoir été nommés MVP lors des championnats suisses de beachvolley en U15 et U17

Sébastien Ruffieux explique que le résultat du projet de collaboration entre club sera donné prochainement aux clubs ayant participé aux séances.

Il annonce que, cette année, à Genève, il n'y a pas eu le Yuh Beach masters (ancien Coop Beach Tour). La Ville de Genève aimerait qu'à l'avenir ce tournoi élite soit organisé par SVRG. SVRG est déjà en train de mettre en place cet événement pour l'année 2024.

Finalement, le Président remercie les entraîneurs, coachs ainsi que les membres du comité pour leur travail tout au long de la saison.

Rapports d'activités des commissions

Commission du Beach (CRB) : Eric Métral, président de la CRB, prend la parole. Il remercie le Lancy Beach et le Vernier Beach pour la bonne collaboration pour l'organisation des tournois ainsi que pour l'élaboration du rapport d'activité.

Le président de la CRB annonce :

- Qu'environ 60 jeunes ont participé aux entraînements les mercredis aux Franchises et les vendredis à Vessy.
- 17 tournois juniors, plusieurs tournois M13 et beaucoup de tournois adultes ont été organisés à Genève.
- Le camp de beachvolley anciennement organisé par Swiss Volley a été cette année organisé par SVRG sous la responsabilité de l'entraîneur cantonal M. Yeans Acea Bernal.
- Le mini-beach pour les enfants de 6 à 10 ans a été relancé au mois de juillet.

Eric Métral explique qu'une association s'est constituée pour le projet de construction d'une halle de beachvolley à Genève. Cette association est maintenant à la recherche de membres de soutien pour demander la construction de cette halle.

Académie de Volleyball de Genève (AVGe) : Eric Métral, président de l'AVGe, prend la parole. Il annonce que l'Académie a fêté ses 10 ans et se porte toujours très bien grâce au succès du volley à Genève. Son assemblée générale aura lieu le mercredi 18 octobre, le président est content car cette année, des jeunes candidats aimeraient rejoindre de comité.

Eric Métral remercie les entraîneurs Claudia Laciga, Kristjan Kurik, Gaëtan Fetter pour leur engagement et Yeans Acea Bernal (entraîneur cantonal) pour être toujours disponible pour remplacer des entraîneurs manquants.

Commission régionale des compétitions (CRC) : Denis Gredig, président de la CRC, étant en Colombie, Jean-Baptiste Blazy responsable des compétitions prend la parole. Il explique que le rapport de la CRC rédigé par Denis Gredig se trouve dans le rapport d'activité de SVRG qui sera sur le site de SVRG dès ce soir.

Commission d'arbitrage (CRA) : Christian Felgenhauer, président de la CRA, prend la parole. Il annonce également que le rapport de la CRA se trouve également dans le rapport de SVRG qui sera sur le site dès ce soir.

Présentation des comptes de SVRG

Jérôme Zanus-Fortès, trésorier de SVRG, prend la parole et explique que le résultat est en baisse car il y a beaucoup d'équipes et d'arbitrage et par conséquent, il n'est pas possible cette année d'exonérer les clubs des frais d'arbitrage (comme la saison passée). Le rapport détaillé se trouve dans le rapport d'activité de SVRG.

Jérôme Zanus-Fortès remercie le Fond du Sport et la Ville de Genève pour leur soutien.

Présentation du rapport des contrôleurs des comptes

Jérôme Zanus-Fortès lit le rapport des contrôleurs aux comptes qui mentionne que tous les comptes sont conformes.

Le Président remercie le trésorier et la fiduciaire Berney Associés Audit SA et note avec plaisir que la collaboration avec eux continue de bien fonctionner.

Approbation des rapports et décharge au comité

L'ensemble des rapports ainsi que les comptes de l'Association sont soumis au vote. Ils sont acceptés à l'unanimité. Sébastien Ruffieux remercie encore une fois Jérôme Zanus-Fortès pour son travail.

Modifications des statuts

Sébastien Ruffieux annonce la modification des statuts qui porte sur l'ajout de statut en matière d'éthique (Swiss Olympic).

Cette modification est soumise au vote. Les nouveaux statuts sont acceptés à l'unanimité.

Election des membres du comité SVRG

Sébastien Ruffieux annonce qu'il n'y a pas de démissions et que tous les membres du comité se représentent. Il explique que Fabia Gnädinger sera observatrice pour cette saison, elle se présentera peut-être l'année prochaine, elle sera présente à certaines séances de comité.

- Sébastien Ruffieux, président
- Olivier Chabot, vice-président
- Jérôme Zanus-Fortès, trésorier
- Christian Felgenhauer, président CRA
- Eric Métral, président CRB
- Denis Gredig, président CRC
- Dominique Wohlwend, président CRR
- Virginia Baudino, membre

L'élection du comité est soumise au vote. Les membres du comité sont élus à l'unanimité.

Election des vérificateurs des comptes

Le comité propose de continuer à collaborer avec Berney associés.
Cette proposition est soumise au vote. La proposition est acceptée à l'unanimité.

Admission/démission de clubs

Un club se présente

- UIT (Union Internationale des Télécommunications)

Sébastien Ruffieux donne la parole à M. Alain Pauly.

Alain Pauly explique qu'à la base, c'était un club d'entreprise qui accueille aussi des jeunes qui ne sont pas dans l'entreprise. Ce club participe au championnat « relax » depuis plusieurs saisons, maintenant, cette équipe aimerait participer au championnat genevois de 2^{ème} ligue.

L'adhésion de ce club est soumise au vote. L'adhésion de l'UIT est acceptée à l'unanimité.

Votation des tarifs et des points et du budget 2023-2024

Jérôme Zanus-Fortès (trésorier) demande s'il y a des questions concernant les tarifs SVRG. Pas de questions.

Le trésorier présente ensuite le budget pour la saison 2023-2024.

Après votation, les tarifs, le tableau des points ainsi que le budget sont acceptés à l'unanimité.

Communications de SVRG pour la saison 2023-2024

- SVRG continuera les entraînements du mercredi.
- Le Talent Test aura lieu le dimanche 15 octobre 2023.
- SVRG est toujours à la recherche d'un RREF qui assumera le rôle de coordinateur pour la formation des entraîneurs et d'organisateur de mini-cours donnés par un entraîneur LNA ou diplômé olympique. Il percevra une petite rémunération pour ce travail.
- SVRG continuera le Passeport vacances durant les vacances d'été et les initiations dans les écoles primaires.
- En 2024, SVRG participera à la Fête du Sport organisée par la Ville de Genève.
- L'AG de 2024 sera organisée par PEPS qui fêtera les 50 ans du club, elle aura lieu le mercredi 18 septembre 2024.

Election des membres d'Honneur, attribution des diplômes d'Honneur et félicitations SVRG

- ❖ Monsieur Jean-Christophe Pégatoquet, président démissionnaire de PLO reçoit son diplôme d'Honneur sous les applaudissements des personnes de l'assemblée.
- ❖ Monsieur Carlos Infante, président démissionnaire de SSO n'est pas présent, il recevra son diplôme d'Honneur chez lui.

L'assemblée applaudit chaleureusement ces personnes honorées.

Divers et clôture de l'Assemblée

Sébastien Ruffieux rappelle que la Coupe Fred Fellay se déroulera les 7 et 8 octobre 2023 au Centre sportif de Sous-Moulin. Il invite les spectateurs à venir nombreux, l'entrée sera gratuite.

Le président clôt la séance à 22h05 en remerciant PLO pour l'accueil et invite l'assemblée à prendre le verre de l'amitié préparé par le club hôte.

Pour le Procès-Verbal
Natalina Ruffieux, secrétaire SVRG.
20.10.2023